

undefined - jeudi 18 mai 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

MORESTEL

Foot : les U17 de l'USCM à domicile en demi-finale de Coupe de l'Isère

Propos recueillis par Cédric Partouche



Les U17 de l'Union sportive de Creys-Morestel reçoivent l'équipe de Bouvesse-Quirieu en demi-finale de la Coupe de l'Isère, ce jeudi à 15 h 30 au stade Bracon.

Ce jeudi 18 mai à 15 h 30 au stade Bracon, les U17 de l'Union sportive de Creys-Morestel reçoivent l'équipe de Bouvesse-Quirieu en demi-finale de la Coupe de l'Isère. Alain Sing nous livre les derniers échos de son groupe à quelques heures de ce rendez-vous.

Alain, comment abordez-vous cette demi-finale ?

« On réalise un beau parcours, on a déjà joué quatre matchs avec une belle performance contre MOS 3R qui évolue en D1. Ce quart s'est déroulé il y a plus d'un mois, on a donc continué de travailler pour le maintien en championnat, ce qui nous a permis de préparer sereinement la demi-finale. »

Le championnat était-il une bonne préparation ?

« Oui, on a fini 4^e. Mon équipe est composée de U16 et de U17, ce fut parfois difficile car nos adversaires avaient trois U18 dans leur équipe et c'était toujours la colonne vertébrale (défenseur, milieu, attaquant, axial). Cela nous a bien préparés à la Coupe qui n'est réservée qu'aux U17. »

Quelle est la clé pour l'emporter contre Bouvesse-Quirieu ?

« C'est la gestion mentale de l'évènement. Il y aura du monde dont les familles, l'entourage et celui de l'adversaire. Je leur ai dit de se projeter au-delà afin qu'ils ne jouent pas le match 100

fois dans leur tête car c'est le meilleur moyen de perdre. On joue une demie mais on joue surtout un match de foot et, si on garde cet état d'esprit, je suis persuadé qu'on en jouera encore un le 4 juin [en finale, NDLR]. »